

Pepe de la Cajiga: 15 razones para ir a Oaxaca, México

MÉXICO, January 3, 2023

/EINPresswire.com/ -- [Oaxaca](#), México, es una joya infravalorada. Con una rica historia colonial y una vibrante cultura contemporánea, es difícil encontrarle defectos a la ciudad. Y lo que es mejor, no hace falta ser un tipo aventurero que pueda asumir el reto de vivir en una ciudad más pequeña. Oaxaca es mucho más accesible de lo que mucha gente cree. Para ayudarle a sacar el máximo partido a su estancia allí, permítanos explicarle por qué usted también debería ir a Oaxaca.



Pepe de la Cajiga en familia

Conozca la historia y la cultura de la ciudad.

Si lo que busca es conocer la herencia colonial de la ciudad, Oaxaca es el lugar ideal. Oaxaca fue una de las primeras colonias de México, y su arquitectura colonial se aprecia mejor en el centro histórico de la ciudad. Además de la hermosa arquitectura colonial, también encontrará increíbles murales que representan la historia local y colonial. Si busca conocer el rico patrimonio cultural de la ciudad, Oaxaca es su lugar.

“

La costa es conocida por su magnífico surf, así como por sus opciones de senderismo y algunas de las playas más hermosas del país. Si busca algo más relajante, éste es su lugar”

Pepe de la Cajiga

Comer como un oaxaqueño.

Si le apetece experimentar un poco de la cultura local, le gustará saber que muchos restaurantes de Oaxaca ofrecen auténtica cocina local. Preparados para los visitantes extranjeros, muchos de estos restaurantes son también lugares ideales para las comunidades de expatriados.

Desde platos de marisco hasta carnes tradicionales, la ciudad ofrece una gran variedad de opciones para cualquier antojo. Si busca una experiencia auténtica, no se equivocará con ninguno de los magníficos restaurantes de la ciudad. Visite: Casa Oaxaca, Origen, Crudo, Liquen Oaxaca y Archivo Maguey.

Pasee por las bonitas plazas de la ciudad. Un paseo por las bonitas plazas de la ciudad es una forma fácil de hacerse una idea rápida de las zonas céntricas de la ciudad. Puede pasear por el centro histórico de la ciudad, con su bella arquitectura colonial, o por el Zócalo, la plaza principal de la ciudad. Además de estas plazas principales, la ciudad alberga muchas plazas más pequeñas, ideales para pasear tranquilamente. También hay varios parques y jardines, ideales para desconectar de la ciudad. Mientras pasea por las plazas, también puede mirar hacia las calles para ver intrincados diseños de azulejos y otros ejemplos de la cultura local.

Haga senderismo por los alrededores de la ciudad. Si le gusta explorar la belleza natural de la zona y hacer senderismo por los alrededores de la ciudad, le encantará saber que hay muchas opciones para practicar este deporte en la región. Hay varias rutas magníficas en los alrededores de Oaxaca, y también puedes buscar en Internet rutas guiadas por lugareños. Si vas de excursión por los alrededores de la ciudad, te encantará saber que hay muchas opciones para hacer senderismo. Puedes elegir entre rutas por la naturaleza, rutas históricas y paseos por las zonas más céntricas de la ciudad.

¿No le gustan las actividades al aire libre? Entonces relájese en la costa.

"Si no le gustan las actividades al aire libre, o si es un urbanita que busca un descanso de la ciudad, puede descansar la cabeza en las hermosas playas de la costa como Zicatela, [Puerto Escondido](#) o Huatulco. La costa es conocida por su magnífico surf, así como por sus opciones de senderismo y algunas de las playas más hermosas del país. Si busca algo más relajante, éste es su lugar" menciona el experto [Pepe de la Cajiga](#).

Empátese de la música y el baile más famosos de México.

Si le interesa disfrutar de la música y el baile más famosos del país, puede visitar uno de los



Pepe de la Cajiga y esposa



Pepe de la Cajiga en trajinera

numerosos festivales tradicionales de la ciudad. Estos festivales son ideales para experimentar la música y la danza más famosas del país, y también puede visitar una gran variedad de grupos de danza folclórica. Además de visitar los festivales tradicionales, también puede explorar los numerosos centros culturales de la ciudad, que acogen diversos actos culturales cada año.

Y por último, termine con una visita a una de las mejores playas de México.

Si quiere terminar su viaje por todo lo alto, no tiene más que dirigirse a una de las numerosas y hermosas playas de la zona. Puede elegir entre muchas opciones diferentes, desde las situadas en la costa de la ciudad hasta las más alejadas de la bahía. Si busca algo más salvaje, puede dirigirse a los numerosos parques y zonas protegidas de la costa, ideales para practicar surf, natación y otras actividades acuáticas. Si busca una joya subestimada, Oaxaca es una de las mejores ciudades de México para visitar. Desde su bella arquitectura colonial hasta su auténtica cocina y cultura, hay mucho que ver y hacer en esta histórica ciudad. Si nunca has estado en Oaxaca, te sorprenderá gratamente lo que esta subestimada ciudad mexicana tiene que ofrecer.

Manuel Sorensen

Mexican Unicorns

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/609220547>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.